



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N. ° 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

favor **Tomo la palabra y manifiesto**; señora Nancy loor a favor o en contar de la moción **Toma la palabra la señora vocal Nancy Loor y manifiesta**; A favor **Tomo la palabra y manifiesto**; don Ramón Loor a favor o en contra de la moción **Acto seguido toma la palabra el señor Vocal Ramón Loor y manifiesta**; a favor **Tomo la palabra y manifiesto**; señor presidente hay cinco votos a favor de la moción **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta**; bien compañeros ha sido unánime esta decisión frente a las circunstancias pero con el dolor en nuestros corazones bueno pues toca aprobarla verdad entonces muchas gracias por esta aprobación señora Secretaría pues compañeros pues no habiendo más puntos de tratar pues damos por terminada esta asamblea cuando son exactamente las quince horas con cuarenta y ocho minutos 15h48 muchas gracias compañeros

Jhonny Sánchez Ponce
Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Luis Navia Zambrano
Ing. Luis Navia Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Roque Briones Márquez
Sr. Roque Briones Márquez
VOCAL PRINCIPAL

Nancy Loor Zambrano
Sra. Nancy Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Ramón Loor Zambrano
Sr. Ramón Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Johana Andrade Choéz
Ing. Johana Andrade Choéz
SECRETARIA

ACTA SESIÓN ORDINARIA 029

**GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES
DIECISIETE DE DICIEMBRE DEL DOS MIL VEINTE**

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los diecisiete días de mes de diciembre del dos mil veinte, siendo las 14H08 horas con ocho minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Sr. Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano . Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta**; Buenos días compañeros vocales vamos a dar inicio realmente a esta asamblea como ustedes saben pues el día de hoy tocaba a las 14H00 pero tengo que hacer un viaje a la ciudad de Guayaquil ya que tengo que ir a contraloría por eso con la venia de ustedes la vamos a hacer a las 10H00 de la mañana. Señora secretaria sírvase realizar la constatación del Quórum. Seguidamente intervienen la secretaria quien manifiesta gracias señor

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.° 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, el mismo que con la presencia de todos los vocales esta lo reglamentario para dar inicio a la sesión; **Acto seguido el señor presidente manifiesta:** para dar por instalada la sesión solicito a la secretaria se de lectura al orden del día, el mismo que es el siguiente;

1. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario.
4. Presentación análisis y aprobación del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial de la parroquia "El Rosario" cantón El Empalme provincia de Guayas.
5. Presentación y aprobación en segunda instancia de la proforma presupuestaria para el ejercicio fiscal 2021.
6. Clausura.

A continuación el señor presidente manifiesta ya está dicho compañeros se encuentra a consideración el orden del día algún compañero, y una vez sometido a votación él **Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Buenos tarde Señor Presidente, señora Secretaria, Señorita Tesorera y compañeros vocales mociono se apruebe el orden del día tal como está establecido por secretaria; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros vocales está allí una propuesta del compañero Luis queda a consideración de ustedes quien aprueba la moción la compañera Nancy Loor señora secretaria proceda a tomar la votación; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **tomo la palabra y manifiesto;** Señor Presidente hay 5 cinco votos a favor de la moción segundo punto **instalación de la sección a cargo del señor presidente. Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros vocales un gusto tenerlos a ustedes nuevamente acá en esta nueva asamblea para beneficio de nuestra institución dándole la cordial bienvenida a cada uno de ustedes que Dios los bendiga y siendo las 10H05 diez horas con cinco minutos pues damos por instalada esta asamblea; **tomo la palabra y manifiesto;** cuarto lectura de la aprobación del acta anterior, quinto informe del señor presidente Jhonny Sánchez Ponce ,efectuada su lectura por secretaria el



presidente pone a consideración de la sala el acta para que sea analizada, enmendada o aprobada, abre el debate y pide sugerencias a los vocales, **El vocal Ing. Luis Navia Zambrano toma la palabra y manifiesta;** mociono a que se apruebe debido que contiene todos los puntos tratados y argumentos realizados por el Órgano Legislativo, **El mismo que es apoyado por el vocal señor Ramón Loor Zambrano, vocal señor Roque Briones y la vocal señora Nancy Loor Zambrano, por lo tanto con cinco votos a favor y en base al apoyo obtenido se declara aprobada la moción por unanimidad, en consecuencia se resuelve aprobar el acta del día jueves tres de diciembre del 2020, el presidente declara aprobada la moción por unanimidad;** Acto seguido toma la palabra el señor presidente que manifiesta; señora secretaria de lectura al siguiente punto del orden del día. Señor Presidente presentación del Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien pues compañeros vocales entonces paso a dar mi informe en lo que va en el transcurso del mes **03 de diciembre del 2020.**- Pues fue la asamblea que tenemos con ustedes anteriormente pues pasamos al día viernes **04 de diciembre del 2020.**- como ustedes saben conversatorio que habíamos hecho realizado no mediante un oficio que nos realizó un compañero no de pichincha que se iba a hacer un campeonatos este auspiciado por la prefectura del Guayas y dimos un presupuesto para eso de \$270.00 fue constancia de ustedes no que les hice conocer después fue la capacitación de seguridad al personal por parte de lo que contratamos no es cierto en base a la seguridad valga a la redundancia que esto se lo hace todos los años y también se nos dio a conocer el manejo de los extintores y cuando uno tiene SO2 o cuando es PQS no es cierto no pudimos enterar 14H30 pues firmo informe de los compañeros tanto del compañero Wilfrido del Infocentro y de la compañera María Saltos no, firma el día lunes **07 de diciembre del 2020.**- Pues firmo varios documentos y atención a la ciudadanía a la 09H48 recibo oficio del señor Roque Briones un oficio que bueno más adelante también pasamos a darles a conocer a las 10H00 reunión extraordinaria no, con lo que es la Conagopare a nivel provincial allí la compañera Presidenta de la provincia del Guayas pues dio a conocer la gestiones que se habían realizado y la baja de los presupuestos y lo que se estaba haciendo no es cierto tres millones sesenta y ocho mil que se daba no para esto de los a nivel de la provincia se bajó dos millones trescientos sesenta y siete millones es lo que pude apreciar no a nivel de lo que es la provincia de Guayas lo que tenía la Ministerio de Finanzas no es cierto todo eso involucró a esta baja que



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N. ° 13-27/08/92

Cantón El Empalme

- Provincia Del Guayas

estamos viviendo también nos supo manifestar que estaban aplicando la acción del ministerio de economía y turismo algo así no es cierto entonces estaban trabajando en eso pero bueno uno de las cosas de las más relevante no en los próximos días a partir del día siete pues se iba a reunir con la parte del ministerio de finanzas y con la asamblea no, para debatir este sistema de cómo está el proceso de la baja del presupuesto y que iban a pedir información que adicionalmente la señora presidenta la ingeniera presidenta nos informó no que tiene siete oficinas no compañeros vocales que le están pidiendo que le haga una asamblea para la conocer los diferentes alcances que tienes cada uno de los vocales no lo digo yo lo hice la presidenta no, a través de oficinas y eso quedó en confirmar el día que se nos va a invitar no, como provincia del Guayas a esta socialización de varios temas con todos los vocales y presidentes incluye no es cierto compañera de Santa Lucía pues vino a solicitar caramelos bueno créame que por eso les digo y tuve que darle de mi bolsillo no les voy a decir la cantidad pero bueno si me habían dicho los mismos señores que usted el año pasado le había ayudado también ingeniero Luis esta vez me tocó a mí pero buenos días llamo a la ingeniera de la limpieza de los pozos del agua potable de la Prefectura y me siguen informando que aún sigue dañado el compresor no es cierto justamente hablamos y para el tema de los que son pozos y me contaba que no habían salido a ninguna parte no es cierto porque sigue dañado el tema de los pozos **08 de diciembre del 2020.**- Recorrido con el ingeniero Navia a los trabajos de los puestos de los postes no hicimos ella como el ingeniero Navia no para iniciar un trabajo no es cierto esto de igual manera pues se realizó los trabajos en este lugar hay que hacer una fumigación incluso fuimos con el ingeniero Luis Navia que esto es un pedido de muchas personas aquí en la parroquia El Rosario en la cabecera parroquial como ustedes ven el agua pasa por encima de las veredas y ha habido accidente con algunos señores y en vista de aquellos pues no que pensábamos hacer este año un arreglo como le comente creo que le converse al compañero Roque Briones no de hacer un murito allí para que no haya ese tipo de inconveniente y la gente no tenga ese percance de caerse no me acuerdo si le converse al compañero Roque Briones pero bueno está algo avanzado para ser un proyecto para el próximo año no hacerlo al menos con una pequeña ínfima de hacerla ahí porque lamentablemente todos se hace a través de ínfimas y eso lo malo en esta institución pública no es cierto que todo tiene que hacerse a través de una ínfima por el estilo. Pero bueno estamos avanzando con esas situaciones incluso ya hice medir ya hice hacer las mediciones de eso de allí



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N. ° 13-27/08/92

Cantón El Empalme

- Provincia Del Guayas

y hay un aproximado más o menos de cuanto se va que todavía no me ha dado el resultado el maestro. El compañero Valentín solicita tuberías para el baño no es cierto allá como ustedes saben se está haciendo ese baño y créanme que no le habíamos considerado no, esa tubería, los codos para lo que es el baño de lo que se está haciendo igual creo que lo converse con ustedes y le hicimos un alcance, como de \$168.00 no me acuerdo más o menos no para pagarlo el próximo año no porque ya tiene que quedar ese baño tiene que quedar y prácticamente ese baño es auspiciado por el GAD parroquial del Rosario en su totalidad no es cierto 11H20 habló con el señor policía Iban si sobre la música con el policía Ibarra con el sargento Ibarra sobre la música el me llamó para conversar no sobre el tema aquí la música que está muy fuerte los sonidos que hasta ellos incluso hasta de noche le hacen ruido no que hace ese ruido y yo le dije que no tenía ningún inconveniente en que ellos precedieran ya que ellos son la autoridad no es cierto yo ese no es mi función allí es la función de ellos como Policía Nacional y él me supo manifestar que no tiene compromiso con nadie y que en primera instancia iba a hablar con el papá con el señor que le apodamos la lora y creo que así lo hizo no es cierto porque yo al menos por ahora no escucho eso porque realmente ese ruido es demasiado fatal ustedes lo han escuchado aquí dentro de la institución compañeros. Recorrido a Pedro Vélez obra realizando con el compañero Valentín y al UPC de la policía de Pedro Vélez este recorrido no se hizo basada a que tenemos que pagar un presupuesto no es cierto aquí de lo que nos pidió justamente el baño justamente fuimos a hacer eso ustedes saben también le dimos un material hierro exclusivamente a la junta de agua no es cierto yo tengo una foto no más cuando empezaron no sé si el compañero Roque Briones me podrá facilitar una foto de la que ya este para poder poner también para lo que se va hacer el pago porque hay que tener eso y de allí también hay que tener cuando se hizo en el puente todos eso pagos se lo han hecho recién ahora entonces para que la compañera tesorera pues tenga sustento no de eso de lo que se está haciendo como ustedes saben también creo que le dimos cinco quintales hierro a la junta de agua verdad de parte del GAD Parroquial he a las 14h00 consejo de planificación reunión de presupuesto no es cierto el consejo planificación nos reunimos aquí no es cierto para el presupuesto del dos mil veintiuno quienes constaban allí pues el compañero Ramón Alfredo como parte de los vocales la compañera Jenny Vera y el compañero Oscar Mera y se justificó el compañero Jorge Ormazza porque no se encontrar por acá estaba por la Guayas y dijo que él acataba la disposiciones que la mayoría decidiera hacer en beneficio de la Parroquia no es cierto igual manera estuvo con nosotros la C.P.A Leonella y la



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

secretaria no porque son parte de esta instancia verdad para el tema del presupuesto dos mil veintiuno el día miércoles **09 de diciembre del 2020**.- Fuimos a retirar abonos al limón de Manizales no he justamente en la Parroquia Guayas créanme que esto fuimos con la señora Nancy si no mal de recuerdo la primera vez totalmente lejos pero bueno gracias a dios se pudo ayudar a o se está ayudando no a mucho comunidades específicamente a través de asociaciones a pesar de que hable con el concejal o el vicealcalde Jairo Velasco que ellos también lo están haciendo de manera también muy avanzada termina parte de la cabecera perdón de la Parroquia La Guayas incluso también gestiono no sé si con el compañero Ramón Alfredo no es cierto y se está avanzando no y eso claramente ayuda no al fomento productivo básicamente de nuestros conciudadanos la nuestra parroquia El Rosario verdad si el día jueves **10 de diciembre del 2020**.- Se reinicia el arreglo de lámparas no que esto también fue parte y se dio inicio nuevamente en Pedro Vélez no fuimos con el compañero Roque Briones allá también nos recibió el presidente no, Valentín no quien estuvo cargo también ahí por fue el quien le dio la comida le dio todas esas facilidades no es cierto atención una vez que fuimos para allá vimos acá atención a la ciudadanía recibo documento para los kiosco de la señora Cedeño esta es la señora Cedeño habló de señora Del Valle no, la que vive casi por el descanso del vago. La licenciada Mera estuvo acá solicitando una volqueta de piedra pero ella quiere un material fino que eso le dije que lo podíamos lograr con el compañero Paco Romero que así estaba considerado y así mismo se hizo la entrega de abono en el recinto Hampton invite a los compañeros y no pudieron ir no es cierto por temas personales no pudieron ir no yo solamente fui a Hampton o fue usted a Hampton a Hampton no fueron no creo que entregue solo si entregue solo creo que Ramón se fue a una parte usted también estaba por otro lado ha también el compañero Roque Briones estaba justamente en pedro Vélez eso dije no, usted creo que andaba por Guayaquil no, no me acuerdo pero algo así total que justifique la presencia de ustedes el día viernes **11 de diciembre del 2020**.- a las ocho y treinta y cinco hable con el maestro Lucas habla para la planificación de los trabajo que se va a hacer donde les acabe de mencionar no, acerca de los muro allí en la parte por el descanso del vago. Reunión extraordinaria con los compañeros vocales y personal, apertura en primera instancia del presupuesto participativo verdad aquí estuvimos con el departamento de planificación no me acuerdo con ustedes pero ya socializamos en primera instancia con ustedes para este presupuesto participativo para el 2021 el señor Vera Epifanio este señor es el tema de la



calle no del alcantarillado nuevamente los señores este como nos están con el tema no del alcantarillado esto es en la calle esto básicamente es en Pedro Vélez no es cierto que hay una alcantarilla que está tapada no es cierto incluso fuimos allá lamentablemente compañero fuimos con el compañero Valentín, la policía nacional estuvimos allí verificando que han tapado una parte de dónde va el agua para la alcantarilla han hecho un pequeño ducto cajón pequeño donde pasa el agua al otro lado no y eso ya dimos a conocer a gestión de riesgo de hecho gestión de riego estuvo allá y lamentable el compañero Valentín no estuvo allí y no se pudo hacer mayor cosa bueno fuimos al empalme a hablar con el concejal Paco Romero esto también acerca del tema para la ínfima que íbamos a hacer para que nos ayude con los materiales no es cierto estuvimos claro pero él se confundió de que esa ínfima iba a salir en este año lo que se iba a hacer en el cerramiento frontal de del recinto San Cayetano de Hampton del cementerio entonces estaba equivocado y por eso es que ahora ya me dice lo que él tiene si me puede dar no pero cosas como tablas u otras cosas que se pidan y él no tiene pues lamentablemente no me puede dar y tampoco para pagarle a los maestros no es cierto y como ustedes saben hay que pagarles y yo le dije que los maestro me estaba cobrando uno cuarenta y el otro treinta ustedes son amigo de los maestro aquí y ustedes les pueden preguntar que maestro Lucas con un ayudante más que hay entonces para esas situaciones tengo que buscar dinero para poderle pagar hasta poder hacer la ínfima créame que es algo complicado pero bueno y no me deja mentir el ingeniero Navia que en este rato le estoy prestando ciento cincuenta para pagar unas tablas para que avancen con los trabajos el día de mañana se tiró dos volquetadas de piedra no miren no sé si el compañero Roque Briones le dijimos pero acordamos no es cierto creo que la mayoría puntualmente no, dar una volquetadas de piedra y creo que créame compañero que van como dos o tres eso dando puntualmente una estamos por ejemplo por darle también ya le tiramos dos a las Mercedes que estaba un hueco tremendo en las mercedes en San Francisco ahí que poner dos ya lo hice en la chorrera donde nos pidió señora Nancy el señor allá donde se iba a hacer el ducto cajón que es un estero que no se puede pasar de pechiche mocho para acá el otro lado también que no puede pasar pusimos dos el compañero Valentín lanzamos una esa de allí fue prácticamente para lo que se va ser una cancha para el sector La Brisa que no hemos ayudado y se va a hacer una cancha de Boli y la consideramos en eso verdad es un tema que bueno que no se deberían hacer como yo dije que estamos totalmente desastroso económico pero Dios quiero que para que el próximo año hablando con el ingeniero Elio pues pudimos hacer



esto y nos reunimos con el ingeniero Navia con la compañera Nancy estuvieron aquí los señores del Paraíso no para una que obviamente son más de doce familia en esa guardarraya una volquetada les mande justamente el día de ayer falta como les digo para acá y tres más que nos están solicitando en Pedro Vélez para unos recintos punto puntuales y no he logrado hacerlo sin desmerecer por ejemplo lo que nos dijo el compañero Roque Briones La Bomba no es cierto La Linda también estuvieron esos señores acá que esta una loma la última creo que está bien fea la de Hampton que ustedes ven pero no podemos hacer en tratar de endeudarnos mucho por cómo es material pétreo sé que muchísima gente quiere material pétreo se muchísima gente compañeros y créame que me da muchísima pena decirle a la gente no, créame que me da muchísima pena decirle a la gente no pero tengo que decirles con el dolor de mi corazón decirle que no podemos y yo miren que hemos apelado al Municipio hemos apelado a través de la señora Nancy que nos ayude que le vamos a ayudar con la alzada pero ni así hemos logrado la volqueta créame que estamos complicado en ese sentido por igual estamos avanzando no es cierto ojala y Dios quiera que las cosas marchen bien no es cierto acá adentro también creo que pusimos tres para sector el de aquí San Dionisio al fondo no es cierto ya básicamente para donde don Idiogito no es cierto yo sé que es un callejón y es un callejón público que esta allá pero lamentablemente no tiene nada de piedra y hemos puesto en las partes puntuales verdad ni siquiera estamos poniendo donde que la gente me pide y créame que ni a mi propia gente que ustedes saben que soy de la zona de Hampton no les he atendido con mucha con mucha prioridad para nada al contrario mi misma gente ustedes saben me están haciendo a lo mejor puedo decir pedazo pero no es porque no les quiera servir si no porque realmente el presupuesto lo tenemos muy limitado **domingo 13 de diciembre del 2020.**- También lanzamos una volquetada de piedra a no ya les he mencionado cada uno me adelante no es cierto de estas volquetada de piedra el lunes **14 de diciembre del 2020.**- diez y nueve se inicia con el arreglo de las lámparas en el recinto San Cayetano de Hampton no el cual allá supimos enseñarles o decirles y también le dejamos encargado al compañero Roque Briones de esa situación allá en San Cayetano de Hampton y créame que ahora eran seis lámparas seguidas prácticamente ocho o nueve lámparas seguía del poblado que estaba totalmente oscura y ahora créame que se ve lindo ya alumbradito once horas habló con la ingeniera de Mintel que tuvo acá no es cierto acercaron de los Infocentros de la parroquia que va a pasar con estos Infocentros no porque obviamente



creo que hay un convenio hasta mayo no, hemos dejado y no me deja señora Johana usted no me deja mentir hasta mayo creo que estamos con los Infocentros verdad y también este Tesorera está presupuestado hasta mayo verdad si usted no me deja mentir entonces vamos a ver qué pasa y en adelante en conversaciones con Mintel si es que ellos no quieren pasar prácticamente a partir de esa fechas las maquinarias ya para que el GAD tomé cartas en el asunto de asumir toda esa responsabilidad eso es lo que tenemos hasta el momento esperamos que o que Mintel nos siga apoyando bueno esperamos esa situación doce hora entrega de certificado ahí en el Infocentro bueno nos invitó la compañera Marisela no aquí en el Infocentro de aquí también conjuntamente con la delegada de Mintel de la zona de Guayaquil pues se entregaron aquí algunos certificados de algunos estudiantes que habían hecho ahí algunos temas allí con Marisela verdad Javier Casquete la entrada a la Carmela aquí tengo bueno Javier Casquete la Carmela puesto de negocios en la entrada Pedro Vélez Morán a ya este señor no, me está me llamo no es cierto no estuvo aquí conmigo aquí en la oficina este señor Javier Casquete que nos estaba manifestado que él quería poner un negocio un negocio allí por la entrada de Pedro Vélez en la pared que esta donde esta ese comedor no al frente de donde se estacionan las reales en el kiosco de las reales pero al frente en ese comedor más allá quería un espacio yo le dije que ese espacio obviamente si el pidió autorización de que le dejaran poner allá en la pared de allá yo no tengo ningún inconveniente no, siempre y cuando no obstaculice el parterre que está ahí no para los peatones no tener inconveniente y bueno eso fue lo que le supe manifestar a la catorce horas entregó certificado en Pedro Vélez a las persona también allá invitado por el compañero Wilfrido y obviamente acudimos con la esto esta entrega también se la hizo con la compañera Nancy Loor que estábamos acá justamente en el día y paso eso y entregamos también esos certificados no para algunos ciudadanos tanto, adultos mayores como niños y señoras fue muy agradable estar así no porque se está ayudando en lo que es la parte de esto de la comunicación digital a las 15H20 habló con el maestro para que vaya a trabajar a San Cayetano no esto ya obviamente fue con el maestro este Lucas porque realmente el compañero que habíamos allá trabajado me hizo hacer un pedido lo espere dos semanas y nunca fue y de hecho ya estuviese ese trabajo lamentablemente no fue a la 09H30 recibo el borrador no del presupuesto del PDYOT perdón si del borrador PDYOT no, recibo ese borrador de parte de la consultoría Guerrero para ser analizada no, conjuntamente con ustedes de hecho así lo hicimos no y se hicieron y delegue al compañero Navia tomara asunto en ese sentido no como él ya la



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N. ° 13-27/08/92

Cantón El Empalme - Provincia Del Guayas

administración anterior más conocimiento en ese sentido y buenos se hicieron algunas correcciones que el ingeniero Navia le voy a dar de pronto más adelante la palabra para que pueda dar una breve explicación al hecho que sucedió con ese tema del borrador del PDYOT he resolución con los compañeros vocales administrativa resolución administrativa esta resolución administrativa se basa no es cierto a lo que hicimos con este tema de los kiosco básicamente no es cierto y también obviamente y también con la resolución administrativa que hicimos aquí conjuntamente con ustedes y también que estuvieron aquí los compañeros de la Jenny Vera que está aquí como es que se llama esto consejo de planificación no que obviamente también le dimos ese tema con ellos esa charla y que eso nos pide este proceso del PDYOT llevar a cabo ese tipo de cómo es de socialización; el día miércoles **16 de diciembre del 2020**.- Pues este día pues se tiran las tres volquetadas de piedras antes mencionada 09H36 reunión con los señores que van a utilizar los kioscos no es cierto por dos años no, aquí estuvimos con el compañero Roque Briones estuvimos allí al tanto darle a conocer a ellos y como ustedes saben ya no hemos reunido ya se había socializado ya habíamos tenido de la resolución que anteriormente la tratamos con ustedes y conjuntamente con los compañeros que estaban anteriormente o en este año 2019 con los quioscos entonces se dio a conocer este tipo de cosas no es cierto; **17 de diciembre del 2020**.- compañero de la Beatriz están necesitando dos volquetadas de piedra a este señor si aún no le tirado no es cierto ustedes saben realmente me da muchísima pena con estos sectores verdad porque realmente necesitan mucho material pétreo y noes están pidiendo al menos dos para este invierno y que yo aún no se las he tirado no es cierto ya mismo de pronto también conversamos de ese tema compañeros. Bueno también este cerca de las 11H00 de la mañana recibo una notificación de CNEL tanto el compañero encargado de Empalme no y así también como el compañero ingeniero Víctor Lomas que andaban por aquí unos señores verdad que andaban haciendo creo que unos cobros innecesarios en otras palabras personas que no eran de la empresa eléctrica y andaban estafando a los ciudadanos aquí y yo lo que hice fue pues avisarle a la policía nacional y poner en los estados porque se perjudicaba a la ciudadanía de nuestra Parroquia entonces cuando hay cosa como esa aunque eso hay que manejar de una manera muy cuidadosa sin embargo lo hice pues estuvimos un poco asustado pero bueno las cosas se dieron así y se avanzó con ese de cosas y total que los señores fueron detenidos por parte de la policía nacional justamente más adelante por la entrada de los Morillitos no



posteriormente pues reunión con el consejo de planificación también dándole nuevamente a conocer sobre el tema acerca realizado con el ingeniero Luis Navia acerca del PDYOT pues el día jueves **17 de diciembre del 2020**.- Pues no, estábamos dentro de esta reunión hasta aquí doy mi informe pues nueve de la mañana pues fuimos a ver abonos orgánicos para la asociación dos de mayo 14H00 Don Luis 14h300 don Luis Ormaza perdón miren hasta me había mencionado está también está solicitando dos volquetadas de piedra exclusivamente pero yo creo que podemos ayudarle con una anteriormente fuimos no con el compañero Ramón Alfredo también con la compañera Nancy ustedes creo que lo conocen al compañero del puente de Conguillo que conduce a San Miguel no es cierto este puente en este rato de mayor críticamente en condiciones porque se ve más hundido del medio y como ustedes creo que también fuimos con el compañero Roque Briones y en las partes laterales donde no tiene la salida eso se está yendo no es cierto entonces el compañero me dijo que él se hace responsable en llenar en sacos y poder tapar no eso allí este como es para que no se siga yendo porque si no eso se va a trazar así como así en forma como se hizo o como se estaba haciendo acá en santa lucía yo creo que esa volquetada si es prioridad y dársela conocer o dársela a don Jorge Ormaza porque ellos mismo hacen la miga no obviamente tocaría ver para que puedan ponerle los sacos de material pétreo allí no como tiene que ser que eso ya no se siga yendo la tierra y se vaya a querer colapsar mucho más pronto de lo previsto ese puente 14H40 socialización del PDYOT a los compañeros vocales y a las 16H30 entrega de los abonos de la asociación en la dos de mayo en la cual estuvimos con los compañeros vocales he Ramón Alfredo, Nancy Llor y el compañero Luis Navia, compañero por lo pronto este ha sido todo informe no es cierto en lo que respecta al tiempo que va en curso como acabe de mencionar también dentro de este informe lo que me pasó el ingeniero compañero Roque Briones y créame que le tengo que reponer porque estás cosas de oficios se responden no es cierto lo que le pasamos anteriormente a pesar que yo le dije al compañero Roque Briones que no quiero estar en entrar en estos detalles no pero bueno he compañero Roque Briones pues esta con fecha obviamente como hemos atrasado esta asamblea no como usted sabe está allí no es cierto una de las cosa que puedo ver aquí en la que más me inquieta un poco pudo decir no en las otras anteriores que usted ha puesto allí es lo correcto no, porque esas son la atribuciones nuestra y no solamente tengo las 23 como dice aquí no es mucho más el Presidente está por encima de esta 23 resolución que dice el COOTAD pero en lo que si me inquieta un poco compañero



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

Roque Briones no donde dice bueno señor Presidente con respecto a que su investidura le otorga permítame darle una sugerencia sana en sus 23 atribuciones que le otorga el COOTAD ejérzalas por el bienestar suyo y por el del pueblo esto de aquí no realmente me apena poderlo escuchar que me diga que por el bienestar mío no es cierto yo y se lo pongo en la parte contraria me está advirtiendo o de pronto me amenazando por el bienestar mío no es por el bienestar mío es por el bienestar de toda la ciudadanía verdad y créame compañero Roque Briones y le digo con todo cariño con toda apreciación y con todo el respeto sé que tiene un asesor y el asesor cobra un dinero no es cierto el cobra un dinero y él va a meter muchas cosas para que usted no este también con estos yo no quiero seguir polemizando este tipo de cosas porque no soy de esos usted me ha visto en la forma de los kioscos no soy de aquellas personas verdad solamente le hago conocer también para que usted tenga en cuenta vuelvo a repetirle tiene un asesor que de pronto le cobra y por eso el hace todo este tipo de cosas y el sabemos más que nada como son las cosas en la función pública no aquí como se ha puesto en los primero artículo, artículo cuatro servidores públicos si los servidores públicos si pero hay que tomar en cuenta que son fiscalizadores y legisladores y ese tema por el estilo y como se dice esa palabra ingeniero de gestionar correctamente si pero vuelvo ha indicar que hay unas cosa que no las puede hacer no solamente para que reciba esto compañero y esperemos no seguir con este tipo de cosas porque no es mi forma de trabajar no al contrario mi forma de trabajar es estar con un acorde con ustedes en lo que mejor se pueda es bueno también es bueno porque que haya este tipo de discrepancia en este sentido porque no todo puede estar de maravilla no y estas cosas no de una vez también sumar o aprender en estos tipos de inconvenientes de trabajo bien compañeros con esta entrega del compañero Roque Briones con este documento pues doy por culminado la gestión en lo que va hasta la fecha hoy 17 de diciembre del 2020 no alguna cosa que ustedes quieran preguntarme para poderle yo responder o algún tema por el estilo compañeros no está a consideración compañeros para ustedes; **Acto seguido toma una palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta;** Señor Presidente, compañeros vocales señorita secretaria señorita tesorera. Bien señor Presidente viendo y escuchando su informe si me podría manifestar señor Presidente si nos puede indicar me hablaba del tema de Pedro Vélez de la construcción de un baño de parte del agua de agua potable de Pedro Vélez más o menos cuanto es la inversión de las dos partes usted me decía que yo tenía un documento donde me enviaron a mí



una proforma pero creo que también yo se la envié y de pronto me imagino que usted tiene que tener ya el monto de las dos partes tanto por el presidente de la junta de agua como el presidente de recinto don Valentín y otro punto más quería más o menos hablaba de volquetadas de piedra cuantas volquetadas de piedra van en total es bueno que usted como se lo he venido diciendo más antes planificar porque pedir la piedra que piden los usuarios y a veces no quedan como deber de ser y vengo recordándole de varios días atrás y he preguntado a muchos usuarios que pregunta de la piedra que a donde está pero veamos la realidad y vayamos a los recintos como todavía tenemos piedra en las orillas en los costado todavía entonces mal desorganizado yo creo que si considero señor presidente para usted y para todos que por favor se planifique una votado de piedra donde se va a tirar vaya dele pero para el bien de todos los ciudadanos que valga para todos en tanto en las lomas en las partes que son criticas pero dejar piedra a los costados creo que no es recomendable ha bueno en esa parte eso es lo que quería aclarar en la otra parte del señor presidente, al documento este no me preocupa nada el tema de que mi asesor que me esta simplemente es y si usted cree que me está asesorando mal yo no estoy tampoco induciendo algo mal es lo que debo de hacer y lo que he hecho es el bien de todos vuelvo y se lo recalco señor presidente que siempre lo mío ha sido por el bien de todos pero que pasa que siempre y cuando queda un poquito así es porque le queda a usted que le han dicho que yo soy la piedra en el zapato pero por el bien de nuestro pueblo entonces no tengo tampoco de estarle siguiendo ninguna rivalidad si no lo que yo quiere es que quedemos muy bien por el bien de nuestro gente de nuestras que nos han recibido como mandantes de este pueblo eso es todo; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Si bien don Roque alguien más compañeros vocales bien este bueno compañero no sé cómo usted dice que hemos dejado piedras en el camino nosotros no hemos dejado esas piedra en el camino porque la que hemos tirado la hemos tirado regada en el camino no y le estoy dando la cantidad trece volquetadas y ya la ingeniera acerca de estos pagos que estamos haciendo como usted muy bien supo dar me usted mismo la como es la factura que nos pasó justamente el compañero de la junta de agua y también la que paso el compañero Valentín yo creo que usted debe de tener anotado la exactitud de ese presupuesto no esa es la que va a salir dentro del informe la compañera tesorera en el siguiente informe porque en el siguiente informe porque recién lo estamos haciendo nosotros es por eso que yo estoy recopilando fotos por ejemplo eso no que fueron le estoy diciendo que



fueron cinco quintales en la junta de agua y como 800 o 900 no sé cuánto que hizo la proforma el compañero Valentín adicional de eso hemos sacado como \$160.00 y que va a ser pagado el próximo año eso es lo que le voy a confirmar a la compañera en la próxima sesión y como vuelvo a repetirles no son puntuales las volquetadas de piedra que estamos tirando y no hemos hecho una planificación de mayormente porque es puntual no es cierto y también tengo algunos oficio que la gente está solicitando y les estoy pidiendo oficio para tratar de no tener inconvenientes vuelvo a repetirles están tiradas en la vía pública están regadas no estamos dejando ni una volquetada hecho pilo porque eso ya lo sabemos y lo tenemos muy claro que no puede quedar así no y si hay volquetadas de piedra a de ver sido de muchas cosas anteriores que las tiene rezagadas que bueno eso yo no comparto eso allí no pero no puede estar la volquetadas de piedra en los caminos y lo que hemos hecho pues es en los caminos que de pronto vamos a hacer un recorrido para que ustedes vean donde están las volquetadas de piedra eso podemos hacerlo no entonces bien compañeros pues no teniendo más que decirle en este punto pues pasamos al siguiente punto señora secretaria; **tomo la palabra y manifiesto;** Presentación análisis y aprobación del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial de la parroquia "El Rosario" cantón El Empalme provincia de Guayas; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañero esto me gustaría que por favor darle la palabra al ingeniero Luis Navia pues quien estuvo a cargo de revisar este borrador del PDOYT entonces él tiene algunas cosas que informarnos señor ingeniero Lis Navia; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** C compañeros muy buenas tardes nuevamente señor presidente en los días anteriores estuvimos haciendo una revisión el plan de desarrollo de ordenamiento territorial que fue presentado por la consultoría consultora Guerreros entonces es un documento que tiene aproximadamente 390 y pico de hojas lo estuvimos revisando en cada uno de los componentes sabemos nosotros que este PDYOT es un documento que debe hacérselo que se lo debe presentar siempre al inicio de cada administración una actualización porque nosotros si no mal recuerdo tenemos ya el PDYOT de la administración anterior entonces simplemente había que hacer una actualización del mismo para que el mismo se lo suba al SIGAD sabemos que es un documento técnico y normativo para la planificación parroquial para cuatro año algo muy interesante que en este nuevo PDYT tiene es un criterio pos-pandemia es decir todo y cada uno de los cuatro componentes que conforman el PDYOT tanto el diagnóstico, la



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL "EL ROSARIO"

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

propuesta de desarrollo y el modelo de gestión está bajo el criterio pos-pandemia es decir está actualizado en base a la emergencia sanitaria que en la actualidad vive el Ecuador y el mundo entero como es el COVID19 entonces se presenta aquí de una división una misión la propuesta y el modelo de gestión que vamos a abarcar en los cuatro años bueno en este caso serían los años que nos restan de la administración todos los componentes de gestión institucional las estrategias el seguimiento que se va a hacer y la difusión entonces lo estuvimos analizando en cada uno la matriz el componente y hemos encontrado cuatro observaciones de forma no más cuatro observaciones de forma la misma que son por ejemplo que se potencialice más la parte turística porque en los componentes de propuesta que nosotros como GAD vamos establecer en el PDYOT establecemos nosotros propuesta enfocado al desarrollo turístico es decir vamos a poner rubro de \$3.000.00 mil dólares anuales para programas para enfocar el desarrollo turístico en algunos balnearios de nuestra parroquia como es el mate en San Basilio, Santa Lucía en Pedro Vélez puede que se cumpla o no ustedes saben que estamos atravesando momentos muy duros y ustedes han visto las noticias lo que está pasando entonces puede que se cumpla o no pero está enfocada a eso y es importante en esa parte la parte de lo que es el enfoque turístico vaya potencializado eso que se dé a conocer los sitios turísticos que tenemos en nuestra parroquia además también que se incluye el nombre de un sitio también que es muy conocido y que se está haciendo muy famoso aunque es privado pero es parte de nuestra parroquia como es la cascada el paraíso del recinto o San Basilio y también el rancho valle hermoso que se está considerando también está creciendo turísticamente mucha persona les llama la atención aunque en un lugar privado pero también es parte de un icono ya de la zona turística El Rosario entonces nosotros como GAD sugerimos a la consultora que por favor potencialice esto y también otra cosa de forma es que se cambien los nombres en lo que es zona de educación tenemos escuelas fiscales ya con la reforma de la LOI ya no tenemos escuelas fiscales ningún lado ya no existe el término de escuela fiscales, tenemos escuelas de educación básica porque a todas las instituciones educativas la mayoría ofertan hasta el décimo año solamente tenemos una unidad educativa que es la unidad educativa que es la Coronel Pedro Vélez Moran del recinto Pedro Vélez entonces en dos partes repite lo mismo eso también le sugerimos que por favor ya cambie y se actualice de acuerdo a lo que establece la ley educación y he otro asunto de forma es en el criterio de educación sabemos que está atravesando momentos muy duros lo que en la parte educativa en todos los aspectos también en la educación está siendo afectada muy



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL "EL ROSARIO"

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

fuertemente porque más que todo nuestra zona porque el rosario una zona rural y la mayoría de niños la mayoría de niños no tienen acceso a la educación eso se está palpando hoy en la realidad porque muchos niños no tienen su teléfono muchos niños no tiene una Tablet no tiene un equipo informático que le permita realizar sus tareas y de parte del ministerio educación se está viendo una deserción escolar tenemos aproximadamente 45.000 estudiantes que están saliendo desde el sistema educativo nacional debido a este problema entonces ustedes va a decir pero que tiene que ver con eso si se debe de quedar claro en el ámbito educación en el ámbito educación este que se haga un análisis que se haga un análisis del problema que se está viendo en la educación y eso también compete también en nuestra parroquia entonces queridos compañeros esas son las principales propuesta que nosotros hacemos observaciones de forma son cosas básica pero creemos nosotros que son necesarias y que se debe cambiar dentro del PDYOT de hay hemos realizado cada una de las matrices y cada uno de los proyectos porque está este proyecto y está enfocado a cuatro años cada uno en cada uno de los componentes que conforman el PDYOT recuerden que tenemos el componente de biofísicos de medio ambiente de desarrollo productivo de educación de salud y en la mayor parte de del PDYOT está enfocado a el modelo de gestión que nosotros estamos llevando cual es nuestro modelo de gestión el desarrollo productivo desarrollo productivo el fomento productivo más que todo en la ayuda de los en la ayuda a los sectores de más de todo de la Parroquia con el mantenimiento vial sabemos que esa es la propuesta principal del Presidente quien dirige el GAD y también dentro de nuestra propuesta yo creo que en la mayoría de nosotros pusimos en nuestro plan de trabajo el mantenimiento vial con recursos propios de la junta parroquial o con otros actores externos es decir con el municipio y con la prefectura del guaya yo creo que esa es nuestra principal propuesta y yo creo que eso también es la parte más medular de parroquia más que todo créanlo que ahora estamos atravesando momentos muy duros económicamente también entonces se lo debe incluir se lo debe incluir y eso me parece maravilloso y dentro de los cuatro componente está un modelo el modelo que se va trabajar en el modelo de gestión gestionar porque créanlo que con los recursos con los pocos recursos que tenemos en la parroquia no vamos a completar en un 100% no lo vamos hacer no lo vamos hacer hay que ser realista pero tenemos que aplicar este modelo de gestión entonces compañeros realmente es un plan de desarrollo muy interesante si se muy interesante de fuera bueno que ya la secretaria lo dijo que nos va a dar una copia porque esto nos va a servir inclusive para la futura administraciones que venga que



ellos tendrán que trabajar en base a ese plan de desarrollo por 4 por 5 años más creo que vienen la próxima administración entonces compañeros estas son las principales observaciones vuelve y repito es un plan de desarrollo moderno y más que todo en la mayor parte del PDYOT está incluido el COVID19 porque ya es el momento que los gobiernos autónomos sea provincial, parroquial y municipal tomen medidas porque no sabemos hoy es el COVID 19 quizás el próximo año Dios no lo quiera otra pandemia otra cosa ustedes saben que nadie sabe lo que el futuro nos tiene preparados y tenemos que estar preparados para tomar acciones emergentes si otra situación también es que el sistema no vimos incluido ahí aunque la consultora dijo que si lo va a incluir es lo de la conformación del COPAE si en la parte de todo el proceso que se llevó a cabo desde el mes de enero a febrero con las capacitaciones y todo dice entonces eso es compañeros esas son las observaciones señor presidente yo elevé moción que se apruebe el plan de desarrollo territorial de nuestra parroquia por cuatro años igual vamos a seguir revisando porque quizá hay alguna observación o algo que hay que hacerle también nuevamente; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien ingeniero por esa muy acertada explicación si bien es cierto también darle a conocer a ustedes no que este proyecto del PDYOTO pues realmente ha sido socializado con ustedes en varias ocasiones con la ciudadanía no que es lo que le da mayor realce a este PDYOT bueno entonces allí compañero pues esta una moción del compañero ingeniero Luis Navia para ser aprobado el PDYOT pues quien de ustedes compañero pues o tiene algo más que decir o como se dice apoyan la moción del ingeniero Luis Navia para aprobación del PDYOT en su primera instancia la compañera Nancy Loor, el compañero Ramón Alfredo señora secretaria pues someta a votación **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción; A Favor; Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción; A Favor; Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; tomo la palabra y manifiesto; Señor Presidente hay 5 cinco votos a favor de la moción. Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros pues ya queda establecido y aprobado el PDYOT con cinco votos a favor señora secretaria pues pasemos al siguiente punto. **Señor Presidente** Presentación y aprobación en segunda instancia de la proforma presupuestaria para el ejercicio fiscal 2021; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;**



Bien compañeros vocales como ya anteriormente hicimos una revisión no es cierto del presupuesto participativo pues estamos en segunda instancia prácticamente está de una aprobación o algo que ustedes quieran agregar o mencionar en este tema pues compañeros está al día o a tiempo no para hacer la aprobación de este presupuesto 2021 que a consideración ustedes compañeros vocales. Bien compañeros vocales entonces está a consideración este presupuesto para el 2021 tocaríamos mocionar para que se apruebe o a su vez que ustedes quieran dar su criterio compañeros vocales; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** Bien una vez que hemos realizado el presupuesto nuevamente en segundo debate nos dice la señora se tesorera que no hay ninguna observación o sea no se ha hecho ningún cambio no de acuerdo lo que la reunión anterior que se han tenido posterior solamente quiero la tesorera me confirme cuanto es el rubro de viáticos eso no tengo claro no porque no tengo la; **Acto seguido toma la palabra el C.P.A Leonella Montenegro y manifiesta;** Tenemos un rubro de \$550.00 dólares para viáticos; **Acto seguido toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia y manifiesta;** Bueno este si le pido como observación señor presidente compañero vocales señorita tesorera yo sé que el sueldo de los vocales se ha visto afectado pero ustedes están actuando acuerdo a la ley es lamentable por parte del ministerio de finanzas que hasta este momento los tres niveles de gobierno no tengan un acuerdo ministerial donde se establece las asignaciones presupuestarias para el año 2021 es lamentable es lamentable créanlo que esa situación están atravesando todos los niveles de gobierno entonces yo consideró que este próximo año a ustedes lo han venido haciendo pero que se ratifique el pago de los viáticos cuando se delegue por parte de presidencia a los compañeros vocales ustedes saben que la situación está muy difícil el año pasado hicieron y yo le felicito y yo sé que este año ya no depende de ustedes pero que eso todavía se mantenga como lo han venido trabajando porque realmente usted sabe que a veces nos delega a Guayaquil a Quevedo o a cualquier lugar y hay gastos en lo que es movilización la comida y todo entonces si es bueno que se mantenga eso no el rubro de viáticos y bueno que más podemos decir que ojalá que la situación mejore a partir del mes de enero si elevó moción que se apruebe presupuesto en segunda instancia; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien gracias compañero ingeniero Luis Navia si bien es cierto compañeros y usted lo expreso muy bien nosotros estamos considerando el presupuesto para viáticos eso yo creo que es de Ley de toso no es cierto no vamos a hacer que ustedes vaya



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

a ser delegados pues vayan a sacar de su presupuesto siendo tan bajo y también pues sí si las cosas cambian para en positivo verdad el próximo año pues haremos las reformas necesarias no así tengamos que subir el sueldo pues bienvenido sea por todos nosotros no entonces con estos antecedentes el compañero Luis Navia pues queda a consideración de ustedes que alguno de los vocales he ratifique la moción del compañero Luis Navia quien apoyo está moción del compañero Luis Navia para que sea el presupuesto del 2021 pues ratificado y aprobado en segunda instancia; **Acto seguido toma una palabra la vocal señora Nancy Loor y manifiesta;** Bien buenas tardes señor presidente compañeros vocales señoras ingenieras este yo apoyo la moción del compañero Luis Navia; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Nancy Loor señora secretaria pues someta a votación; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de su moción;** A Favor; **Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Presidente en base a la votación tomada de la moción presentada por el Vocal Ing. Luis Navia Zambrano ha obtenido el apoyo unánime. El presidente declara la moción aprobada por unanimidad. Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros vocales ha sido aprobada con unanimidad este presupuesto participativo 2021 pues entonces realmente creo que hemos aportado al desarrollo de nuestra parroquia Del Rosario bien señora secretaria pues pasemos al siguiente punto **Clausura señor Presidente;** Bien compañeros vocales pues habiéndose agotado todos los puntos a tratarse pues damos por terminada esta asamblea que tengan ustedes.

Jhonny Sanchez Ponce
Sr. Jhonny Sanchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Luis Navia Zambrano
Ing. Luis Navia Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Roque Briones Marquez
Sr. Roque Briones Márquez
VOCAL PRINCIPAL

Nancy Loor Zambrano
Sra. Nancy Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Ramon Alfredo Loor
Sr. Ramón Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Johana Andrade Choéz
Ing. Johana Andrade Choéz

SECRETARIA

